



**Pour diffusion immédiate**

# COMMUNIQUÉ COMMUNIQUÉ

## **RÉGIS LABEAUME DÉTOURNE DÉJÀ LE RÉSULTAT DES ÉLECTIONS, SELON LE SYNDICAT DES FONCTIONNAIRES MUNICIPAUX DE QUÉBEC (FISA)**

**Québec, le 30 septembre 2013** – Régis Labeaume vient d'annoncer qu'il s'attaquera aux conventions collectives des employés dès cette semaine.

Alors qu'il refusait la semaine dernière l'invitation du président des cols blancs, Jean Gagnon, à débattre sur le sujet, le courageux Maire annonce qu'il a maintenant l'intention de convaincre les employés plutôt que les syndicats.

La stratégie du Maire est cousue de fil blanc : il ordonne à la Ville d'arrêter toute négociation avec ses employés, afin de pouvoir dire en campagne que les négociations stagnent. Il prétend avoir « un plan très très précis de constatations de six années de gestion à Québec », mais n'a pas jugé bon d'en faire part à ses propres négociateurs finalement, quoi de mieux, pour un candidat assuré de retrouver son trône, que de détourner les intentions même de la population, en invoquant qu'un vote pour lui devra être interprété comme lui donnant droit, non pas de négocier, mais d'imposer.

En effet, le maire a passé la 1<sup>ère</sup> semaine de la campagne à promettre des investissements dans tous les arrondissements pour que les gens votent pour lui. Une semaine plus tard, il est déjà en train de détourner le résultat du vote pour lui faire dire ce qu'il veut vraiment: le droit d'imposer les conditions de travail de ses employés sans passer par la négociation.

En agissant de la sorte, le maire contourne non seulement le Syndicat, mais également sa propre équipe de négociateurs ainsi que la conciliatrice du gouvernement nommée au dossier à la demande de la Ville. D'ailleurs, vous trouverez en pièce jointe copie de la correspondance qui lui a été adressée par le Syndicat.

p.j.

-30-

Source et renseignements :

Linda Bélanger, vice-présidente exécutive  
Téléphone : 418 780-8140  
Télécopieur : 418 780-8144  
Courriel : info@sfmtq.qc.ca